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Herr Klipp informiert, dass für den Neubau des REWE-Marktes ein Bauantrag gestellt worden sei 
und mit den Antragstellern an der Vervollständigung der Unterlagen gearbeitet werde. Das Bau-
genehmigungsverfahren laufe ebenso wie Gespräche zum Grundstückserwerb. Bezüglich der 
Interimsverkaufsstätte gebe es nur eine geeignete Fläche und das sei der Platz, auf dem „Stark-
bäume“ stehen, die nicht gefällt werden dürfen – der entsprechende Bauantrag fehle jedoch noch. 
Mittlerweile sei eine Lösung dazu abgestimmt und eine Fachfirma gefunden, die sagt, man könne 
die Bäume umsetzen – fachlich korrekt heiße das „umschulen“. Diese Firma werde die Arbeiten 
auch ausführen und übernehme auch eine Anwachsgarantie für die Bäume. Nach Beendigung 
der Bauarbeiten und dem Abbau der Interimsverkaufsstätte stelle REWE die genutzte Fläche 
wieder her, was auch Schäden in Folge der Bauarbeiten und Baumpflanzungen einschließe. Auf 
die Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg, wann die Umsetzung erfolge und ob es Probleme mit 
der jetzt beginnenden Vegetationsperiode gebe, entgegnet Herr Klipp, dass dies auf jeden Fall 
zu berücksichtigen sei und je früher die Umsetzung erfolge, desto besser. 
 
 
 

 


